

PEDLAR'S ROOFING AND SIDING

"Council Standard"
TOLE ONDULÉE
Galvanisée très pesante
"George et Oshawa"
BARDEAU METALLIQUE

Quels sont vos projets de couvertures? Nos prix vous conviendront. Ecrivez-nous aujourd'hui.

THE PEDLAR PEOPLE Ltd
263, rue St Paul
Québec, P. Q.

Montréal, Ottawa
Toronto, Hamilton

WARRANTED
COUNCIL STANDARD
EXTRA HEAVY COATING

LE
SEL A BEURRE
EXTRA SPECIAL
WINDSOR

EST LE MEILLEUR
POUR LE BEURRE

ESSAYEZ-LE

PLUS GROS REVENUS POUR LA
LAINES

LORSQUE VENDUE EN COOPERATION
Expédiez "Collect" à la succursale la plus rapprochée de

La Coopérative Canadienne
des Producteurs de laine

AGENTS VENDEURS

Pour toutes les Associations de Producteurs de Laine et d'Éleveurs de Moutons du Canada.

CENTRE DE COLLECTION A

Antigonish, N.-E.	Maple Creek, Sask.
Truro, N.-E.	Lethbridge, Alta.
Charlottetown, I.P.E.	Calgary, Alta.
Fredericton, N.-B.	Lacombe, Alta.
Kamloops, C.-B.	Edmonton, Alta.
Cranbrook, C. B.	Vermilion, Alta.

SUCCURSALES et ENTREPOTS

Weston, Ont., Portage la Prairie, Man.
Lennoxville, P. Q., Regina, Sask.
Carleton Place, Ont.

BUREAU CHEF: 217 Bay Street.
TORONTO, CANADA

Demandez nos brochures

OBTENEZ LE MAXIMUM
POUR VOS PEAUX DE
CASTOR

Vendez vos peaux à une maison dont la réputation et la solvabilité sont reconnues de tous les Canadiens-français. Mettez-vous à l'abri de toute perte possible.

Envoyez-nous vos pelleteries vertes dès aujourd'hui, par poste ou par "express" et nous vous donnerons les plus hauts prix du marché.

Rats musqués, du printemps, Visons, Martres, Castors et Renards rouges.

Si vous désirez de plus amples renseignements n'hésitez pas à nous écrire.

Chas. DESJARDINS & Cie
LIMITEE

La plus importante maison de fourrures au pays

130 rue St-Denis, Montréal.

Dépt. P.

HOMMES ET CHOSES

Revue de la huitaine

Sauvegarde et secret du succès pour les jeunes.—Il faudrait aller quérir des juges dans la lune, alors....—De plus en plus abêtis, contents de l'être, encore plus contents de le proclamer.—La rue des Truies.

UN CONSEIL.—La fête nationale est passée et ne reviendra que l'an prochain. Dans les grands centres, il y a eu à cette occasion de splendides démonstrations. Il s'est dit et on a écrit de belles choses sur le patriotisme, le devoir du citoyen envers son pays. A notre avis, on a oublié un conseil, aneilleur et beaucoup plus pratique que tous les glorieux souvenirs évoqués, c'est de dire aux jeunes, si portés de nos jours au désœuvrement et aux vains plaisirs, "travaillez, ne soyez jamais oisifs". Il est, en effet, de la plus haute importance de s'habituer de bonne heure à économiser le temps. Un jeune homme ne peut pas aller bien loin dans le mal s'il consacre régulièrement à un travail défini un nombre déterminé d'heures et que ces heures soient remplies par un travail régulier ou d'étude. C'est une précieuse sauvegarde que de pouvoir dire: "Je n'ai pas de temps à perdre en sottises, je n'ai pas de vocation pour le gaspillage de l'esprit; la variété des occupations est mon plus grand plaisir et ma tâche finie, je sais me reposer par la lecture, par l'étude. Ce n'est pas de patriotisme que notre jeunesse manque le plus, les mauvais patriotes sont rares chez-nous, Dieu merci; nos jeunes gens sont surtout déficitaire dans l'amour de l'étude, ils gaspillent leur temps, le plus beau temps de leur vie, à des futilités, à des amusements frivoles souvent dangereux. Bien peu comprennent dès le début le sérieux de la vie. Le monde, c'est un chantier où tous travaillent et où le désœuvrement ne peut mener qu'à la ruine, au naufrage. Seul, le travail mène au succès, mais on y arrive bien plus sûrement et aisément en supplémentant le travail par l'étude.

"La vie est courte, l'art est long, l'occasion est fugitive, l'espérance glissante, le jugement difficile", ce sont les premiers mots des aphorismes du vieil Hippocrate qui vivait cinq cents ans avant notre ère.

Cette devise reste vraie de nos jours et la plus sage dont un homme puisse faire son guide intérieur dans tous les genres d'activités sociales.

LES POSTICHES.—Si vous ne savez ce que c'est, demandez à votre femme elle vous renseignera. Contentons-nous de dire ici que les postiches ce sont des choses qui remplacent ce qui n'existe pas. Je crois bien que l'on en a fabriqué de tout temps, en tout cas il est certain que la chose n'est pas nouvelle. Elle l'est si peu qu'au cours d'une procès encore pendant, un citoyen peu galant de New Jersey vient de déterrer une vieille loi passée dans cet Etat au dix-septième siècle, non abrogée, et dont il demande l'application contre la compagne de son existence.

Cette loi, "ordonne que si une femme, par des parfums, des cosmétiques, des faux cheveux, de faux appas, des dents artificielles et des souliers à haut-talons en impose à l'un des sujets de Sa Majesté, le séduit et l'entraîne au mariage, elle sera punie des peines qui frappent la sorcellerie".

Assimiler une femme qui "corrige la nature" à une sorcière, certes ils n'y allaient pas de main morte les législateurs du dix-septième siècle!

Si semblable loi était en vigueur de

nos jours, nous est avis qu'il n'y aurait pas assez d'hommes pour juger toutes les causes.

LA BETISE HUMAINE.—Les journaux épais des Etats-Unis qui traversent la frontière par milliers sont une école d'immoralité et d'irrégularité. On y trouve de tout, excepté des choses propres et saines. De ce temps-ci quelques-uns d'entre eux consacrent des pages à démontrer que l'homme est le produit de l'évolution des espèces et que par conséquent il n'a pas été créé de la manière décrite par la Bible.

Entre la parole de Dieu et celle des imbéciles qui bafouillent des semblables sottises le choix n'est pas difficile à faire pour des catholiques.

Cette discussion nous rappelle celle soulevée par un certain professeur de Chicago, qui prétendait avoir découvert la preuve que Caïn n'a pas tué Abel. D'après lui, Caïn était un excellent garçon qui n'avait qu'un défaut, celui de ne pas savoir faire de feu!

Les Etats-Unis ont plus que leur part de "cranks". Un autre nous arrive périodiquement avec la prédiction de la fin prochaine du monde. Depuis l'an mille, on l'a prédite bien de fois, mais la terre n'en continue pas moins à rouler dans l'espace. Et puis notre globe n'est qu'un point dans l'immensité et sa disparition ne changerait pas grand chose dans l'univers.

Flammarion un des plus grands astronomes que la France ait produit, a écrit:

"L'univers étoilé ne subira à la fin de NOTRE monde ni transformation, ni catalyse, et ne s'apercevra pas d'un si mince détail. Si, demain matin, par exemple, nul être humain ne se réveillait si l'humanité était soudain couchée tout entière dans la tombe, nos voisins de Vénus et de Mars eux-mêmes ne s'en apercevraient pas. L'existence même de notre planète n'est connue que des habitants de Mercure, de Vénus de Mars et de Jupiter (s'il y en a). De Saturne, le petit globe terrestre est invisible sous le soleil. De toutes les étoiles, aucune ne peut nous voir; et notre soleil lui-même n'est, vu de leur distance, qu'une petite étoile imperceptible. Après la fin de notre monde les étoiles continueront de scintiller dans les cieux, la vie de rayonner dans l'espace infini et l'univers marchera comme maintenant sans même que nulle pierre mortuaire puisse être posée dans l'espace pour indiquer la place où la terre aura vécu et pensé pendant des siècles."

Elle raconte Son expérience. Mme. Brigit Holte, d'Atwarer, Sask., écrit: "J'ai constaté que le Novoro' du Dr. Pierre est un bon remède pour mauvaise digestion, et pour relever le système nerveux." Beaucoup d'autres ont eu la même expérience, parce que ce remède herbeux, si connu ne manque jamais de produire son effet. Il règle l'estomac, et fortifie le système. Ce n'est point une médecine de pharmacie; des agents spéciaux la fournissent sans frais de douane. Pour plus de renseignements, écrivez au Dr. Peter Fahrney & Sons Co., Chicago, Ill.

Livré exempt de douane au Canada.

Que les autres planètes, que les étoiles soient habitées, nous n'en savons rien, et nous n'en saurons probablement jamais rien. Quoi qu'il en soit, il est certain que sans même penser à la disparition de la terre, c'est nous qui devons disparaître quand notre tour viendra.

C'est là la chose la plus claire pour nous, et nous devons agir en conséquence nous préparant au jugement particulier en attendant le jugement général.

Quant aux billevesées de prétendus savants, nous n'en avons cure.

L'INTERMEDIAIRE des chercheurs a fait une trouvaille.

Il y avait en 1829 à Bordeaux une rue des Truies, dont les habitants demandaient, par pétition, le changement de nom.

Cette pétition portait les signatures de Groin, veuve Goret, Etienne Porcheret, Jean Bonneau, etc.

L'archiviste de l'époque reçut le document et écrivit au dos:

Jean Bonneau, (1) Porcheret Groin, veuve Goret,
Sur ce nom qui tant vous ennui
N'allez point passer le torchon
Habituez-vous à la truie
Puisque vous tenez du cochon.

Pas bête, l'archiviste.

Pierre Fouille-Partout.

(1) Lisez "jambonneau", petit jambon

Sur quoi placer, et comment

Les valeurs que nous plaçons émanent presque toutes de sociétés industrielles ou de corps publics de la province de Québec.

Dans leurs catégories respectives, elles combinent le maximum de sécurité avec le maximum de rendement.

Elles sont émises en titres de \$100, de \$50 et de \$1,000 pour vous permettre de réduire vos risques au minimum en divisant votre placement.

Mettre de l'argent dans ces valeurs c'est aider au développement économique du Canada français, qui profitera à chacun de nous.

Versailles-Vidricaire-Boulais (limitée), Montréal, rue St-Jacques, Immeuble Versailles.

BREVETS
BREVETS

En tout pays, Demandez le GUIDE DE L'INVENTEUR qui sera envoyé gratuitement.

MARION & MARION

364 rue Université, - Montréal

72½ rue St-Pierre, - Québec

et Washington, D. C.

Pour Placer

VOS EPARGNES

INTELLIGEMMENT

Trop d'épargnes provenant des durs labeurs de la classe agricole se placent — à taton — soit sur des valeurs douteuses, ou sans que l'épargnant rural puisse se rendre compte de l'acte qu'il accomplit en achetant telle ou telle valeur.

AVEZ RECOURS A NOTRE SERVICE DE RENSEIGNEMENTS GRATUITS

Si vous voulez avoir des renseignements précis sur toute valeur que vous voulez acheter, en obligations, même sur les valeurs que vous possédez déjà, vous n'avez simplement qu'à nous consulter, en mentionnant dans votre lettre "LE BULLETIN DE LA FERME"; nous nous ferons grand plaisir de vous fournir immédiatement tous les renseignements que vous nous demanderez ou sur les valeurs que vous possédez actuellement, ou sur celles que vous auriez l'intention d'acheter.

COMPTEZ EN TOUT TEMPS SUR NOTRE MEILLEURE DISPOSITION A L'EGARD DE LA CLASSE AGRICOLE NOUS Y COMPTONS LES MEILLEURS DE NOS CLIENTS REGULIERS.

CREDIT CANADA LTEE
28 Rue St-Pierre Québec

coles de l'Institut agricole professeurs.

était absolument inaccessible; d'un autre côté, il savait et de sa clientèle possible sa me politicien était exposée à nommée de M. Piton venait à teuret tribun. C'est pourquoi ribunal l'autorisation d'ajouter à réparer un prétendu oubli et de ses avancés. Et il profita de onfrère et adversaire un trait sur l'assistance par les envo-mission de Votre Seigneurie, tôt cet oubli, assez grave dans ar le tribunal, non moins que e, j'ai cru devoir attendre pame demandant souvent avec

prône trône? rtel 'autel'.....

ut du succès, et obtint à peu e)

Larousse. de Montréal, certaines bar-ous paraît venir de l'Acadie.

ce très grande distinction"



svérend Père Louis-Marie, O. C. t.; profesur de Génétique à l'Insti-Agricole d'Oka, à qui l'Université Montréal vient de conférer le diplôme icencié en Sciences Naturelles, avec grande distinction. Le savant essour prépare actuellement pour Bulletin une étude succincte de la étique appliquée à l'élevage du til de la ferme, et qui sera d'une de utilité aux cultivateurs et à tous éleveurs.

25

25

25